

herz•punkt

Kinder- und Jugendhilfe Herzenskinder e.V.

12 | April 2024



Aufeinander
hören

Liebe Freundinnen und Freunde der Herzenskinder,

dieser **herz•punkt** kommt später als sonst, und hat nicht den gewohnten Umfang. Dafür möchten wir uns entschuldigen. Es gibt eine Reihe von Themen, die uns die letzten Monate über in Atem gehalten haben. Einige davon betreffen den Alltag im Haus, andere sind privater Natur. Dennoch war es unser Wunsch, zumindest einen kleinen Gruß zu versenden, und etwas davon zu berichten, was in der Wohngruppe und im Verein gerade passiert. Wir wünschen allen eine anregende Lektüre und ein frohes und gesegnetes Osterfest!

Jenifer und Volker Birke

Baubeginn in Unna-Hemmerde

„Glaubt ihr wirklich noch daran?“ So wurden wir in den letzten Wochen öfter gefragt, wenn es um das zukünftige Herzenskinder-Haus in Unna-Hemmerde ging.

Ja, wir haben daran geglaubt und tun es immer noch. Anfang Februar gab es eine Begehung durch das Landesjugendamt, und wenige Tage später lag endlich die Baugenehmigung vor. Nun kann mit dem Umbau des ehemaligen Pfarrhauses begonnen werden.



Den Wissens

Was macht man an einem regnerischen Sonntagnachmittag? Einen Rundgang in der Phänomenta zum Beispiel, sagen die Herzenskinder

Eigentlich sind es nur zwanzig Minuten vom Herzenskinder-Haus nach Lüdenscheid. Durch die Sperrung der Rahmedetalbrücke auf der A 45 wird eine Dreiviertelstunde daraus. Aber der Weg lohnt sich allemal. Denn die Phänomenta ist alles andere als ein langweiliges naturwissenschaftliches Museum. Es gibt unzählige Möglich-

Bankverbindung für

Kinder- und Jugendhilfe Herzenskinder
DE27 4726 0307 0024 5809 00
GENODEM1BKC
Bank für Kirche und Caritas Paderborn



durst gestillt

keiten, selbst zu experimentieren, zu staunen und auszuprobieren.

Mit Hilfe der RuhrTopCard, die wir auch in diesem Jahr wieder für unsere Jungs geschenkt bekommen haben, kostet der Eintritt nur 4,50€ pro Kind und 6,50 € für jeden Erwachsenen. Auf der Rückfahrt im Bulli wurde noch intensiv erzählt, was es alles zu entdecken gab. Da waren die 45 Minuten über die Autobahn im Nu verflogen.

Spenden



Österliche Randnotiz

Der Herr ist auferstanden.

Allen Zweifeln und Fragen zum Trotz, wie das gehen kann, und ob es überhaupt möglich ist unter den gegebenen Umständen

Sämtliche Vorschriften und Paragraphen ignorierend, wie man sich zu verhalten hat, wenn man gestorben ist:

Dass man sich nicht einfach so mir nichts dir nichts nach drei Tagen wieder erhebt aus seinem Grab.

Daran könnte man sich tatsächlich ein Beispiel nehmen, wenn es nicht unmöglich wäre in unserer Welt.

„Wir haben ein Gesetz, nicht nur eines, sondern viele, und nach diesem Gesetz muss irgendwann Schluss sein!“

Pharisäer und Schriftgelehrte in ihren synodalen Ausschüssen, den Gremienkatholizismus mit seinen Posten und Pöstchen,

Das ganze gelehrte Volk Gottes, zwischen Büchern eingegraben, ereilen Furcht und Zittern:

Er ist wahrhaft auferstanden!

Volker Birke

Herzenskinder-Akademie

August

Mittwoch, 21.08.2024

17:30 - 21:00 „Kleine Kerle, große Wut“

Zum Umgang mit aggressivem Verhalten bei Jungen im Kindergarten- und Grundschulalter

September

Dienstag, 17.09.2024

17:30 - 21:00 „Gesagt ist noch lange nicht verstanden“

Elterngespräche im Kindergarten und im Offenen Ganztage erfolgreich führen

Oktober

Montag, 21.10.2024

17:30 - 21:00 „Next level statt game over“

Der Einsatz von Smartphone und Tablet in der pädagogischen Arbeit



www.herzenskinder-akademie.de

herz•punkt

Rundbrief für die Freunde und Förderer der Kinder- und Jugendhilfe Herzenskinder e.V.

V.i.S.d.P.: Volker Birke (Geschäftsführer)

Geschäftsstelle des Vereins:
Färberstr. 4
58119 Hagen

Vorstand: Volker Birke (Vors.), P. Bernd Heisterkamp, Stefan Schmitz

Amtsgericht Hagen VR 3015

Tel.: (02334) 1828790
Fax: (02334) 1828792
info@kjh-herzenskinder.de